

### **XIII CONVENIO DE CENTROS DE ASISTENCIA Y EDUCACIÓN INFANTIL Reunión de la Mesa Negociadora**

Ayer, USO participó en una nueva reunión de la Mesa Negociadora del Convenio de Centros de Asistencia y Educación Infantil, que no se reunía desde hacía cinco meses y que, como recordaréis, se cerró en falso en el SIMA tras ser imposible cualquier tipo de acercamiento. Cabe recordar en este punto que, por ejemplo, la última propuesta de tablas salariales presentada por parte del banco patronal proponía unos incrementos salariales para los centros de gestión indirecta con los pliegos de condiciones en vigor por debajo de los que proponían para los centros privados, que ya de por sí eran insuficientes.

Ante este panorama desolador, nos presentamos en la reunión de ayer con la esperanza de que desde el banco patronal se hiciera algún movimiento que permitiera el desbloqueo de la Mesa, sin embargo, este no se produjo y para nuestra sorpresa no hubo ninguna propuesta nueva sino tan sólo una declaración de intenciones.

Para USO esta situación no puede alargarse más porque hay que recordar que, mientras seguimos negociando, y ya vamos para tres años, las trabajadoras ven como sus salarios siguen congelados, con los únicos incrementos que se aplican vía SMI y con el resto de las condiciones laborales sin modificación, a pesar de la cantidad de cambios legislativos que se han aprobado en materia social en los últimos años.

Por este motivo, desde USO hemos apremiado a todas las organizaciones, tanto patronales como sindicales, para que dejen de lado todos aquellos aspectos que están contribuyendo al bloqueo de las negociaciones y que nos centremos en dos aspectos básicos que son: la actualización salarial y la actualización social.

Las trabajadoras no se merecen seguir padeciendo las consecuencias del bloqueo de las negociaciones y el sector, en su conjunto, necesita del apoyo de todas las fuerzas, sindicales y empresariales, para ser capaz de salir del agujero negro en el que se encuentra actualmente.

La siguiente reunión se mantendrá el próximo 19 de diciembre. Para esta, las organizaciones patronales se han comprometido a presentar alguna variación en su propuesta salarial que facilite el acercamiento de las posturas.

En esta próxima reunión, USO seguirá apostando, como lo hemos venido haciendo a lo largo de toda la negociación, por una línea de actuación coherente con la realidad del sector, que actualice las condiciones laborales de las trabajadoras y que apruebe unas retribuciones que dignifiquen la profesión y pongan en valor el nivel de desempeño y responsabilidad de cada profesional.

**Federación de Enseñanza de USO  
Madrid, 22 de noviembre de 2024**